



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 825
04 de diciembre de 2017

Universidad Central campeón de la Tercera Categoría de Fútbol Amateur

El equipo de fútbol masculino de la Universidad Central del Ecuador ganó 3 – 0 al Club Coccocho Escalante, en la final disputada en el estadio universitario, la tarde del sábado 02 de diciembre de 2017. El equipo centralino logró coronarse campeón de la Liga de tercera categoría del Cantón Quito de la Asociación de Fútbol Amateur de Pichincha.

Con dicho resultado el equipo de la Universidad Central clasificó para disputar la segunda categoría del fútbol amateur. Decenas de espectadores, entre estudiantes y docentes de la Facultad de Cultura Física se dieron cita para presenciar el encuentro.

Efrén Palacios, docente de la Facultad, comentó que este es un título logrado gracias al esfuerzo del equipo que está conformado por estudiantes de varias facultades. Fernando Rosero, decano de la facultad, felicitó al cuerpo técnico y jugadores, ya que el equipo de la Universidad Central se conformó este año y en su primera participación ha alcanzado este mérito. **J.S**

